



AVIS PUBLIC
FERMETURE DES BUREAUX MUNICIPAUX
DU 15 AU 18 AVRIL 2022 INCLUSIVEMENT

La municipalité tient à informer ses citoyens que l'hôtel de ville sera fermé du 15 au 18 avril 2022 inclusivement. Le service de demande de permis demeurera quant à lui disponible pendant cette période par l'entremise du site web municipal et utilisant le lien suivant : <https://bromevillage.ca/permis-et-certificats/>.

Pour toute demande urgente, vous pouvez utiliser le formulaire de contact disponible sur le web en utilisant le lien suivant : <https://bromevillage.ca/nous-joindre/> afin qu'un employé municipal prenne connaissance de la demande et agisse promptement si nécessaire.

Donné à Brome, ce 14 avril 2022.

Francis Bergeron, directeur général et greffier-trésorier

PUBLIC NOTICE
MUNICIPAL OFFICES CLOSED FROM

The Municipality wishes to inform its citizens that the City Hall will be closed from April 15 to 18, 2022 inclusively. The permit application service will remain available during this period through the municipal website using the following link: <https://bromevillage.ca/en/permits-and-certificates/>

For any urgent request, you can use the contact form available on the web using the following link: <https://bromevillage.ca/en/contact-us/> so that a municipal employee can review the request and act promptly if necessary.

Given at Brome, this 14th day of April 2022.

Francis Bergeron, Director General and Clerk-Treasurer